
ATA DA 9ª REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA (BIENIO 2018-2020) DA 1 

ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE ENSINO DE CIÊNCIAS SOCIAIS (ABECS) 2 

 3 

Ata da 9ª Reunião da Diretoria Executiva (Biênio 2018-2020) da Associação Brasileira 4 

de Ensino de Ciências Sociais (ABECS), realizada no dia 08 de junho de 2020, com início 5 

às 10:00 no horário de Brasília, por via remota. Participaram dessa reunião o Presidente, 6 

Thiago Ingrassia Pereira, o 1º Vice-Presidente, Cristiano das Neves Bodart, a 2ª Vice-7 

Presidente, Fernanda Feijó, o Secretário Executivo, Thiago de Jesus Esteves, a 1ª 8 

Secretária Adjunta e Rafaela Reis Azevedo de Oliveira . 9 

O presidente, Thiago Ingrassia, deu às boas-vindas aos membros da diretoria-executiva, 10 

salientou a importância dos encontros e submeteu aos presentes a seguinte pauta para a 11 

reunião: 12 

i. Memória dos assuntos tratados no grupo de Whats’App 13 

ii. Balanço financeiro; 14 

iii. Conselho da Cabecs; 15 

iv. Prorrogação do mandato e nova eleição 16 

v. Gestão das URS e filiações 17 

vi. Outros assuntos 18 

A secreta Adjunta, Rafaela Reis fez um breve relato sobre os principais pontos tratados 19 

no grupo de Whats’App entre a data da última reunião, 09 de maio a 07 junho. No dia 11 20 

de maio a entidade fez 08 anos e foi feita uma divulgação festiva nos canais de 21 

comunicação. Cristiano Bodart fez ponderação sobre o alcance das lives e se deveríamos 22 

mesmo investir nesta atividade. Deixamos em suspenso, inicialmente. No dia 21 de maio 23 

a UR de São Paulo publicou no site da ABECS uma nova nota a respeito do ensino remoto 24 

no estado. Cristiano Bodart trouxe uma proposta de publicação de três livros, um por área 25 

de conhecimento das ciências sociais, pela editora Café com Sociologia, possível apenas 26 

para filiados regulares na instituição. A proposta foi aprovada e o edital de publicação foi 27 

lançado. Thiago Ingrassia relatou o convite feito a ele e à Secretária adjunta para 28 

participar de uma live no canal Trincheira de Ideia, da UFRB para pautar a ABECS e suas 29 

ações. O convite foi aceito.  30 

Seguindo para a pauta dois da reunião, Thiago Ingrassia relatou que ainda não teve 31 

nenhuma resposta dos bancos virtuais para a abertura da conta corrente da ABECS. 32 

Ponderamos que seria importante lançarmos uma nota no site da entidade esclarecendo a 33 

questão e o uso da conta poupança da 2ª vice-presidente, Fernanda Feijó. Além disso, 34 



seria feita uma consulta ao contado da entidade sobre um formato de prestação de contas 35 

que pudéssemos nos valer para apresentar periodicamente no site da ABECS. 36 

Passando à pauta três da reunião, o vice-presidente Cristiano Bodart expôs que a 37 

CABECS tem recebido um fluxo grande artigos que há um pouco de inoperância na 38 

comissão científica da revista, gerando uma sobrecarga de trabalho para outras pessoas. 39 

Trouxe como proposta um processo de recredenciamento da comissão cientifica da 40 

revista após a publicação do segundo volume do ano, no mês de outubro. Incluir no 41 

critério de credenciamento ser filiado regular da entidade. Todos tiveram acordo.    42 

O ponto quatro da pauta destacou a importância de realizarmos o quanto antes a reunião 43 

aberta com todos filiados de forma consulta-los sobre uma possível eleição e assembleia 44 

geral remotas para troca da gestão, que finda em novembro de 2020. Thiago Ingrassia 45 

relembra o estatuto e informa ao vice-presidente que ele precisa dar encaminhamento ao 46 

processo eleitoral.   47 

O quinto e o sexto ponto de pauta não foram debatidos pelo avançar das horas.  48 

Nada mais havendo a tratar, após a anuência de todos e todas presentes, o presidente, 49 

Thiago Ingrassia Pereira, declarou encerrada a reunião às 12:30, no horário de Brasília. 50 


